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成果檢討暨

一、時 間：106.12.22
二、主 席：陳校長永賢
三、出席人員：如簽到表
四、主席報告：教育優先區計畫是政府為提倡社會公平正義
配不均與城鄉教失衡之狀況
現象，才訂定教育優先區計畫
以達成「教育機會均等

五、工作報告： 

（一）106年成果檢討
1.本校 106年度共申辦親職教育講座與棒球特色
兩項經費。親職教育講座共辦理
月12日配合母親節活動並結合社團成果展

2.目前是學校發展特色

球技，學生得生活習慣
3.另外請各位同仁對於教育優先區執行狀況及成效如有相關建
議，不吝提出，

4.同時感謝獨輪車
以及對獨輪車、

5.近日會將實施成果彙整
考評。 

（二）107年申辦說明
1.107年度教育優先區申辦

調查，調查結果如符合申請資格
移民加上原住民學生共
育講座及學校教學特色兩項經費

 

2.本年度提出申請教學特色計畫是

計畫一起送審。 

3.親職教育講座是每年提出申請計畫審查
4.提請會議討論本校申辦

論提案： 

（一）提案人：陳雅凌

案 由：107年
決 議：因做好親子溝通及發展學校教學特色確實有必要

續申請辦理親職教育
獨輪車
為ㄧ

 

七、校長宣布散會。 

 

頭社國民小學 106年度教育優先區

成果檢討暨 107年申辦說明會會議紀錄

22 07:50－08:30 

永賢
簽到表 
教育優先區計畫是政府為提倡社會公平正義

配不均與城鄉教失衡之狀況，對於少數弱勢族群未能受到積極照顧之
才訂定教育優先區計畫，目的在於致力追求卓越公平與正義
教育機會均等」與「社會公平正義」的理想。

年成果檢討： 
年度共申辦親職教育講座與棒球特色
親職教育講座共辦理一場，在106年5

日配合母親節活動並結合社團成果展 

目前是學校發展特色~桌球、獨輪車，請各位老師支持

學生得生活習慣、禮貌規矩就請各位老師平常上課隨時指導
另外請各位同仁對於教育優先區執行狀況及成效如有相關建

，作為 107-108年之參考 
獨輪車教練黃麗如老師、桌球教練莊明恩老師
、桌球教學發展關心的所有人士。 

近日會將實施成果彙整，上傳至本校教育優先區網站

年申辦說明： 
年度教育優先區申辦，屆時請各班導師協助，

調查結果如符合申請資格，以目前學校學生家庭背景分析
學生共15位，比例達到53 ，因此可以持續申

育講座及學校教學特色兩項經費。 

本年度提出申請教學特色計畫是 107年及 108年的 2年 

親職教育講座是每年提出申請計畫審查。 
提請會議討論本校申辦項六、討

陳雅凌 

年度及108申辦與否及什麼項目，請討論
因做好親子溝通及發展學校教學特色確實有必要
續申請辦理親職教育(107 年度)與學校教學特色
獨輪車教學兩項計畫經費(107-108 年)。
ㄧ年申請ㄧ次) 

年度教育優先區 

年申辦說明會會議紀錄 

教育優先區計畫是政府為提倡社會公平正義，消彌資源分
對於少數弱勢族群未能受到積極照顧之
目的在於致力追求卓越公平與正義， 

。 

請各位老師支持。教練訓練學生

禮貌規矩就請各位老師平常上課隨時指導。 
另外請各位同仁對於教育優先區執行狀況及成效如有相關建

莊明恩老師的付出，

上傳至本校教育優先區網站，以利縣府

，完成目標學生
以目前學校學生家庭背景分析，單親、新

持續申請親職  教

討論。 
因做好親子溝通及發展學校教學特色確實有必要，故持

與學校教學特色－桌球、
。親職教育計畫



 

 
 

106年教育優先區工作小組


